

# Ausschreibung

## SWISSCURLING Nachwuchs-Förderprojekt



### Gemeinsam für einen nachhaltigen Curlingsport – die **SWISSCURLING** Challenge

Wir wollen die Erfolge unserer Eliteteams an den internationalen Titelkämpfen für die Unterstützung von Projekten im Nachwuchssport nützen. Mit den von Swiss Olympic für Medaillengewinne in der Elite ausbezahlten Erfolgsbeiträgen wird die Nachhaltigkeit und die Entwicklung des Nachwuchs-Breitensports in der Schweiz gefördert.

Bist du Teil eines Nachwuchszentrums oder eines Clubs mit Junioren und Juniorinnen und hast eine Idee für ein Projekt?

Mit dem Einreichen eines Projekts und der Teilnahme an der Challenge machst du nicht nur auf euch und euer Projekt aufmerksam, sondern ihr tragt dazu bei, die Vielfalt und den positiven Einfluss von Sport und sozialem Engagement zu fördern.

#### **Alle nötigen Informationen findest du hier:**

- Das Einreichen des Projekts erfolgt mit dem vollständig ausgefüllten Dokument «Vorlage\_Projektantrag» bis 30. April an [manuela.netzer@curling.ch](mailto:manuela.netzer@curling.ch)
- Projekte können durch Clubs oder Zentren eingegeben werden. Teams können keine Projekte einreichen.
- Eine Jury beschliesst über die Vergabe der Gelder. [Hier](#) findest du Personen, die aktuell in der Jury sind.
- Der Entscheid wird der verantwortlichen Person bis 31. Mai mitgeteilt. Die Veröffentlichung des Projekts bzw. der Projekte erfolgt bis 30. Juni.
- Die Umsetzung des Projekts muss bis 28. Februar des Folgejahres erfolgen.
- Das Projekt muss dokumentiert werden. Ein Auszug aus dieser Dokumentation wird in einem SWISSCURLING-Medium publiziert.
- Es werden 1-3 Projekte für den totalen max. Betrag von CHF 8'800 bewilligt. Der maximale Betrag verändert sich von Jahr zu Jahr und ist abhängig von den Erfolgen an den internationalen Meisterschaften.
- Das Alter der Personen, die vom Projektbeitrag profitieren, ist max. 25 Jahre. Projekte, die Curlerinnen und Curlern unter 21 Jahren zugutekommen, werden bevorzugt behandelt.
- Das Projekt muss gut dokumentiert werden. Ein Auszug aus dieser Dokumentation erscheint auf der Website, im Hit&Roll und/oder im Jahrbuch.

**Daran orientieren wir uns bei der Umsetzung der Projekte:**

- Wir bieten unseren Nachwuchscurlerinnen und -curlern eine funktionierende Gemeinschaft, in der sie sich wohl, akzeptiert und zugehörig fühlen.
- Wir setzen uns für die körperliche und mentale Gesundheit unserer Nachwuchscurlerinnen und -curler ein und fördern diese für eine langfristige Laufbahn.
- Wir unterstützen eine offene, ehrliche und faire Kommunikation unter den Beteiligten.
- Wir kümmern uns um unsere Nachwuchscurlerinnen und -curler und binden sie ein, auch wenn sie aus dem Juniorenanter entwachsen sind.

Falls du noch Fragen hast, darfst du dich jederzeit an [manuela.netzer@curling.ch](mailto:manuela.netzer@curling.ch) wenden.

Wir bedanken uns für dein Engagement und deine Initiative und freuen uns, von dir zu hören.